

### Le chêne du Coustal a été élagué



Parmi les arbres remarquables et symboliques, le chêne du Coustal de Cussan peut tout à fait revendiquer le droit d'être rangé dans ces catégories. D'une hauteur de plus de 25 mètres et d'une circonférence à sa base de six mètres il trône sur un espace communal depuis un nombre de décennies qu'il est hasardeux d'estimer avec précision.

De nombreux tilleuls furent plantés à la Révolution, mais d'autres espèces représentèrent également cette période marquante de notre histoire, et il n'est pas illusoire de croire que ses origines y seraient peut-être liées.

Une chose est certaine, c'est qu'il fut le témoin de la vie d'un grand nombre de générations qui ont accompagné son existence. Il fait en tout cas partie du patrimoine local et réveille les souvenirs de toutes celles et ceux qui l'ont côtoyé. Lorsque l'école du village était encore en activité, les instituteurs ou institutrices y conduisaient leurs élèves pour une « leçon de choses » des plus terre à terre qu'il soit.

C'est en coiffeur des cimes que Florian Cavallie a redonné forme au vieux chêne.

Le temps a passé pour cet arbre vénérable et les méfaits d'un orage sont venus altérer quelque peu sa stature, ce qui a conduit la municipalité à y faire exécuter des travaux d'élagage afin d'y redonner toute sa stature et son homogénéité.

Ces travaux viennent d'être réalisés par l'entreprise paysagiste Laurent Besset de Naucelle qui a procédé en deux étapes. Une première étape, qui, avec l'aide d'une nacelle, a pu travailler jusqu'à une quinzaine de mètres, et pour ce qu'il s'agit de la partie supérieure, c'est Florian Cavallie qui est entré en scène dans un rôle d'équilibriste à donner le frisson.

C'est en côtoyant les écureuils qu'il a terminé l'ouvrage du houpplier, et cette intervention va redonner avec le temps toute sa superbe au chêne du Coustal à qui nous souhaitons encore de nombreuses années d'existence.